

PELITA

Patroli KRYD/Lautan Biru di Polsek Sukanagara: Jaminan Keamanan Warga

Cianjur - CIANJUR.PELITA.WEB.ID

Jul 26, 2024 - 10:05



Polres Cianjur Polda Jabar – Polsek Sukanagara, Polres Cianjur kembali melaksanakan kegiatan rutin patroli Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan (KRYD) yang juga dikenal sebagai "Lautan Biru" pada Kamis, 25 Juli 2024. Kegiatan ini dipimpin oleh Aiptu Dedi Tarmedy, SH bersama Aipda Ganjar Saefullah dan

Bripka Dani Ikhsan Fauzi. Kapolres Cianjur AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H. melalui Kapolsek Sukanagara AKP Tio menyatakan bahwa patroli ini bertujuan untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah hukum Polsek Sukanagara.

Dalam patroli kali ini, petugas menyusuri area-area yang dianggap rawan gangguan keamanan, termasuk daerah perumahan dan pusat kegiatan masyarakat. Mereka memastikan situasi tetap kondusif dan masyarakat merasa aman dalam menjalankan aktivitas sehari-hari.

“Kegiatan patroli KRYD ini merupakan upaya kami untuk mencegah terjadinya tindak kriminal serta memberikan rasa aman kepada masyarakat. Kami juga mengajak warga untuk selalu waspada dan segera melaporkan ke pihak kepolisian jika menemukan hal-hal yang mencurigakan,” ujar Aiptu Dedi Tarmedi, SH.

AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H. menegaskan pentingnya sinergi antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan. “Kami berkomitmen untuk terus meningkatkan intensitas patroli dan selalu siap memberikan perlindungan serta pelayanan terbaik kepada masyarakat,” tambahnya.

Masyarakat menyambut baik kegiatan patroli ini dan berharap agar kegiatan serupa terus dilaksanakan secara rutin. “Kami merasa lebih tenang dengan kehadiran polisi yang aktif berpatroli. Ini membuktikan bahwa kepolisian benar-benar peduli dengan keamanan kami,” ujar salah satu warga setempat.

Dengan adanya patroli KRYD/Lautan Biru ini, Polsek Sukanagara berupaya keras untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh warga. Polres Cianjur melalui Kapolsek Sukanagara AKP Tio memastikan bahwa kegiatan ini akan terus dilakukan sebagai bagian dari upaya menjaga ketertiban dan keamanan di wilayah hukum Polsek Sukanagara.